

## BANDO

D. ANDRÉS MARTÍNEZ BLANES, ALCALDE DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE ARROYOMOLINOS, MADRID

### HACE SABER:

Durante las últimas horas Arroyomolinos ha vivido un hecho triste y lamentable que ha llenado de consternación nuestra localidad. Esta mañana una mujer de 64 años fallecía atropellada en la Avenida de la Unión Europea. Quisiera trasladar el cariño y el más sentido pésame, de todos los arroyomolinenses, a la familia.

Esto es la gota que colma el vaso, desde que soy Concejal primero y luego Alcalde para mí la seguridad vial es algo que me tomo como una prioridad. Por eso el Ayuntamiento de Arroyomolinos ha realizado diversas actuaciones al objeto de mejorar la seguridad vial en la ciudad y atemperar la velocidad en el municipio. Se han modificados trazados de calles, se ha cambiado el asfalto y la señalización para que sea más seguro, se atempero la velocidad de nuestras vías con más de 100 badenes, se pusieron señales radar que informan de la velocidad, semáforos en los pasos de cebra, creamos más de 450 plazas de aparcamiento por todo el municipio con el fin de eliminar obstáculos de la calle y las plazas de aparcamiento del Bulevar las hicimos de espiga inversa que son mucho más seguras. Además, cuando se terminen de instalar todos los leds en la iluminación del municipio, todos los pasos de cebra estarán especialmente iluminados con el fin de mejorar la visibilidad de los peatones.

Sin embargo, estas medidas parecen no ser suficientes ante aquellas personas que priorizan pisar el acelerador sin tener en cuenta las consecuencias que el exceso de velocidad puede provocar. Por tanto, me gustaría trasladar el aumento de la rigurosidad y la puesta en marcha de medidas coercitivas contra el exceso de velocidad de algunos conductores.

A partir de ahora vamos a prestar especial vigilancia con la velocidad del municipio, vamos a poner el radar todos los días. Seremos especialmente inflexibles con los conductores que no respeten la velocidad máxima porque creo que el conjunto de todas las medidas debe dar su fruto. Una situación que ya ha sido trasladada por este Alcalde a la Concejalía de Seguridad Ciudadana de Arroyomolinos.

Parece que algunos solo entienden la dureza y el recurso de la multa para levantar el pie del acelerador, ser responsables e ir a la velocidad que marque la vía. Pido por favor que tengamos especial cuidado con la velocidad y si algún ciudadano ve algún coche haciendo conducción temeraria se lo comunique a las autoridades para su pronta detención. Quisiera también destacar el gran trabajo y la imprescindible labor que realizan los miembros de Policía Local de Arroyomolinos. Una tarea para la que siempre van a encontrar el apoyo y la complicidad de este Alcalde con el objetivo de mejorar.

Agradeciendo su colaboración en la mejora de la seguridad vial de Arroyomolinos, reciban un cordial saludo.

Atentamente

En Arroyomolinos, a 18 de diciembre de 2018

El Alcalde-Presidente



Andrés Martínez Blanes